



PORT-LAUNAY.

80 MANIFESTANTS FACE À JEAN-MARIE LE PEN

Hier midi, Jean-Marie Le Pen a animé un banquet « patriotique » pour ses militants, à Port-Launay (29), dans le cadre de la campagne de sa fille. À l'appel du PS et du NPA, 80 personnes se sont réunies pour protester contre sa venue. À quelques mètres du restaurant qui accueillait le banquet, elles ont fait entendre leurs voix à l'arrivée de l'ex-président du FN en interprétant l'Internationale. Les provocations en sont restées là. Les manifestants ont hissé les drapeaux français et breton

et entonné le Bro gozh ma zadou. Richard Ferrand pour le PS, Louis Le Pape pour le NPA et Yann Puillandre, militant breton, ont dénoncé la politique du FN. Un peu plus tôt, à Quimper, Jean-Marie Le Pen avait tenu un point presse aux côtés de Marie-Anne Haas, secrétaire départementale du FN, pour préciser qu'il participait à la campagne électorale de sa fille Marine dans les départements où elle ne pouvait aller. (Photo Gwenaëlle Le Ny)